

## Vorbereitungen zur 775-Jahre-Feier haben begonnen



Die Dorfgemeinschaft „Haldem macht was...“: Angela Wellmann, Wolfgang Rosengarten, Günter Grube, Michael Nießing, Martin Boguschewski, Anke Gralla-Faltermeier und Uwe Faltermeier

Stemwede-Haldem (hm). Bei der Generalversammlung der Dorfgemeinschaft „Haldem macht was...“ in der Gaststätte Hermann Rosengarten zogen die Mitglieder Bilanz vergangener Aktivitäten. Schwerpunkt war die Präsentation der EM-Spiele im „Illweder Waldstadion“ mit vielen verschiedenen Aktivitäten im Sommer 2008. Die Vorbereitungen für das 775-Jahr-Jubiläum im Jahr 2011 von Haldem haben bereits begonnen. Gemeinsam mit der Bürgerstif-

tung und der Geschichtswerkstatt soll ein buntes Rahmenprogramm auf die Beine gestellt werden. Hier sollten sich möglichst alle Vereine, sowie Gewerbe, Senioren, Kinder- und Jugendgruppen, einbringen. In den einzelnen Ortsteilen sollten „Bürgermeister“, also Ansprechpartner für geplante Aktivitäten gefunden werden. Mit großem Interesse wurden die Vorschläge für ein Logo von den Anwesenden in Augenschein genommen.

Auf großen Unmut stieß bei der Dorfgemeinschaft und der Haldemer Bevölkerung das Vorhaben der Errichtung einer Tankstelle in unmittelbarer Nachbarschaft zum bestehenden Friedhof mit der Kapelle. Die Landwirtschaftliche Bezugsgenossenschaft wurde in einem Schreiben der Dorfgemeinschaft aufgefordert die Planungen hinsichtlich des Betriebes einer Tankstelle im Ortsmittelpunkt von Haldem noch einmal zu überdenken.